



Las agrupaciones Profecía y Apocalipsis ofrecieron un concierto de música romántica en el «*Viernes Cultural Salesiano*» de la Sede Cuenca para celebrar al amor y a la amistad.

El Rector de la UPS, P. Javier Herrán, dio la bienvenida al público en un aforo completamente lleno; también, agradeció la presencia de las agrupaciones por formar parte de la Familia Salesiana mediante estos eventos que se realizan al final de cada mes.

Profecía, agrupación conformada en su mayoría por ex alumnos del colegio Agronómico Salesiano, y con aproximadamente 30 años de vida artística, inició el concierto con la canción «*Porque te quiero*», presentando un repertorio internacional e 10 piezas musicales. Al final, por petición del público, cantaron «*Como quisiera decirte*» contagiando a los asistentes que terminaron cantando y acompañando al grupo musical.

Tras un corto interludio, Apocalipsis, una agrupación con más de cuatro décadas de actividad musical, presentaciones en todo el país y con un palmarés de discos grabados, inició su show con los temas «*Es por ti*», «*Detén la Noche*», extasiando el público con la selección de canciones preparada especialmente para la velada. Al finalizar, y por pedido del público, regresaron al escenario para cerrar con broche de oro la presentación interpretando «*Amor por ti*».

De esta manera, Segundo Toledo y Alberto Culcay, representantes de las agrupaciones Profecía y Apocalipsis, destacaron como el concierto permite el reencuentro con la música, compañeros y amigos. Coincidieron en dedicar el show a la Congregación Salesiana y el trabajo realizado en la ciudad de Cuenca y el Azuay.



Fecha de impresión: 28/04/2024

Profecía y Apocalipsis brindan velada musical en el Viernes Cultural Salesiano

Ver noticia en www.ups.edu.ec